



志幌の志

誇り
～好き・尊敬・愛着・自信

未来
～創生・交流・夢・発信

魅力
～発見・創出・体験・体感

2023
6

作成：士幌町教育委員会

「今年度の方向性」決定！！

2023 士幌町「学校運営協議会」イメージ図



5月18日(木)に、士幌町学校運営協議会「連携会議」を開催しました。その中で、今年度の士幌町学校運営協議会の全体的な構想が確認されました。昨年度末に各CSから出された「目指す士幌っ子像」を具現化させるテーマとして『志【KOKOROZASHI】⇒士幌の心』を掲げました。そして活動イメージは、①『魅力』～発見・創出・体験・体感、②『誇り』～好き・尊敬・愛着・自信、③『未来』～創生・交流・夢・発信の三段階を、発達段階に応じて展開していきましょう、という思いを共有しました。今後、これらを基盤に各CSでの熟議、活動が進められることとなります。

また、同会議にて「連携会議」の目的や仕組みづくりを熟議しました。上記「イメージ図」の下段にあるように「CS」と「地学協働」とをつなぐ役割が求められるという共通認識が図られました。具体的な組織や仕組みについては実践しながら、より良い「しほろスタイル」を築いていこうという確認がされました。今年度は、地学協働活動関係者に連携会議に参加いただき、CSの活動の様子を知ってもらうことから進めていきたいと思っております。

『大人の「本気」が子どもの「志」を育む！』を合言葉に、一歩ずつ着実に歩んでいくことを願っています。

◆昨年「第40回ホクレン旗争奪北海道少年野球選手権大会」を制した音更ビッグスターズの監督が、第10回大会に出場した士幌ファイターズOB。◆そして、今年の「第41回ホクレン旗」に31年ぶりに士幌ファイターズが出場することになりましたぁ！！◆だから「大先輩」が獲得してきた優勝旗を、「後輩士幌F戦士」が返還するのです！◆運命的で嬉しい話ですね。◆31年前のユニフォーム着て応援に行っちゃおうかな(笑)。(渋谷)

大人の『本気』が子どもの『志』を育む！